

6

IMPOSICION DE DISTINTIVOS

El doctor Joaquín Martínez Sáenz, Gerente General del Banco de Desarrollo Económico y Social (BANDES), impuso los distintivos especiales, verde y rojo, a los señores Julio Pérez González y Bernardo Puebla García, ofrecidos como premio por su labor extraordinaria en la colocación de Bonos de Independencia Económica.

Conjuntamente con el doctor Martínez Sáenz, asistieron a la imposición de dichos distintivos el señor Efrén Suárez Montalvo, CP., Administrador del BANDES; señora Dolores Expósito López, presidenta, jefa del Departamento de Bonos de Independencia Económica y los señores Julio González Caso y Rogelio Caparrós, Pro-Gerentes del BANDES.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA